
 

 

 

 

 

 

 

 

 

REQUERIMENTO N.º:  

  

Informações sobre estudos a respeito das áreas verdes do 

bairro Laranjeiras no plano de regularização fundiária  
 

CONSIDERANDO que o bairro Laranjeiras consta como Área de 

Especial Interesse Social na Lei n° 8.451, de 05 de maio de 2008; 

 

CONSIDERANDO que segundo levantamento feito no bairro há 

munícipes que residem em área verde na região, especialmente na rua Sofia 

Scotto Martins (em anexo levantamento feito em 47 residências nesta rua com 

moradores que residem ali em média à 25 anos); 

REQUEIRO à Mesa, ouvido o Plenário, seja oficiado ao 

Excelentíssimo Senhora Prefeita Municipal, solicitando nos informar o que 

segue:  

 

1- Alguns moradores entrevistados alegam já ter 

cadastramento na prefeitura de Sorocaba, dentre os entrevistados, informar quais 

possuem e quais não possuem cadastro. 
 

2- Informar o número do processo administrativo e 

fornecer cópias deste em que se encontram estudos sobre a regularização 

fundiária nesta referida área. 

 

3- Em que fase está o procedimento para que estes 

moradores consigam a escritura desses imóveis? Há uma previsão para entrega 

destas escrituras? 

 

S/S.,  13 de dezembro de 2017.  

 

 

 

Fernanda Garcia 

Vereadora 

D E S P A C H O 
 

______________________________ 

 

______________________________ 

(PRESIDENTE) 

 
Em __________________________ 

 

 

 


